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ATA DA 55 ª REUNIÃO DO CONSELHO DA CARTEIRA DE PREVIDÊNCIA DAS SERVENTIAS NOTARIAIS E 

DE REGISTRO 

 

 

  Ao vigésimo terceiro dia  do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, nesta 

cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 934, às 10:00 horas conforme prévia 

convocação, reuniram-se os respectivos membros do Conselho: Sra. Renata Malpica 

Caldeira (Conselheira Titular e Presidente do Conselho), representante do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves (Conselheiro 

Suplente), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São 

Paulo – SINOREG/SP, Sr. Donizeti Siqueira (Conselheiro Titular) e Reinaldo Aranha 

(Conselheiro Suplente), representantes da Associação Paulista dos Aposentados de 

Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sr. Odélio Antonio de Lima (Conselheiro Titular) 

representante da Associação dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo- 

ANOREG, Sra. Flávia Nazaré de Souza Barletta, representante do Liquidante nas 

Aplicações Financeiras. Presentes também, Sr. Renato de Araújo Mendonça - Chefe de 

Gabinete, Fátima Regina de Souza – Diretora de Gestão Patrimonial e Financeira, Eliene 

Aparecida Jacon – Diretora das Carteiras Autônomas, Maria Aparecida Simões – 

Ouvidora, todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo- IPESP.  

 

1. Sra. Renata Caldeira deu início a reunião passando a palavra a Sra. Flávia Barletta 

que apresentou gráfico com a variação dos juros durante o atual governo e 

previsões de inflação para o ano de 2015, apresentou o saldo e rentabilidade das 

aplicações financeiras, salientou que a rentabilidade da Carteira está indexada a 

inflação, fez lembrar que as aplicações no BB estavam superiores ao limite descrito 

na Política de investimentos, portanto foi realizado resgate e aplicado no Itaú e 

Quest, a rentabilidade real corrigida pelo IPCA foi de -0,02% no mês.  

2. Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou as demonstrações financeiras do 

mês de janeiro/2015, informou que as receitas se mantiveram; a taxa de 

emolumentos apresentou uma variação positiva de 5,75%; os rendimentos 

financeiros também apresentaram uma variação positiva na ordem de 33,07%. As 

despesas previdenciárias e administrativas retornaram à média mensal e as que se 

destacaram foram objeto de notas explicativas. O caixa e equivalente de caixa no  
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início do período foi de R$ 51.481.348,54 e no fim do período foi de                      

R$ 44.547.053,93. Ato contínuo, foi esclarecido que até o dia 31 de março de 2015 

serão liquidados os precatórios de 2014 e 2015.  

3. Sra. Eliene Jacon trouxe informações dos Pareceres CJ/SPPREV - 023/2015 que 

orienta quanto ao pagamento retroativo dos benefícios de aposentadoria, conclui-

se que são devidos a partir da publicação do ato de concessão no Diário Oficial do 

Estado, a teor do que dispõe o artigo 28, da Lei Estadual n°10.393/1970, em sua 

redação, mantido no artigo 5º - inciso XVIII da Lei 14.016/2010; tornando-se nula a 

redação contida em Ata de 7° Reunião deste Conselho que determinava considerar 

o 31° dia a contar do protocolo, e CJ/SPPREV – 01447/2014 de que trata da 

licença-saúde, o pagamento dos primeiros 15 (quinze) dias da licença médica ao 

participante fica a cargo da Serventia empregadora, a partir do 16° dia o 

pagamento é responsabilidade do IPESP, sem levar em consideração data de 

protocolização, aprovada em reunião de conselho em 09/08/2010 e publicada no 

DOE 11/08/2010 – através do Comunicado nº 01/2010. Dada as informações, os 

conselheiros aprovaram as recomendações contidas nos Pareceres emitidos pela 

Consultoria jurídica. 

4. Por fim, ficou agendada para o dia 30 de Março de 2015, às 10h, a próxima reunião 

ordinária. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram encerrados. E para constar, 

Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou e subscreveu esta Ata que, 

após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelos 

Conselheiros presentes. 

 

 
                        Renata Malpica Caldeira        Odélio Antonio de Lima    
                Conselheira e Presidente do Conselho                               Conselheiro 
             
    
 
 
                           Donizeti Siqueira                              José Carlos Alves   
                              Conselheiro                                                 Conselheiro Suplente  


